
(Gekürztes) Protokoll der Sitzung vom 22.05.2023
LFA Berlin/Brandenburg

Teilnehmer: Daniela Zschäckel, Thessa Jobst, Henry Jobst, Michael Frenzel, Robin Zschäckel, Uwe 
Röhner
Dauer: 20:00-22:01 Uhr

Änderung Wettkampfordnung

 ungefähre Bahnlängen vor Meldeschluss bekannt geben - eingearbeitet
 D/H-19K kürzer machen, so dass sie für alle die kürzer laufen, die D/H-55 eine kürzere 

Alternative zu haben – siehe Empfehlung Bahnkombination Disziplin Lang

Neu, angepasste WO vorgestellt + diskutiert

 Ein paar formelle Änderungen vorgenommen: 
 Änderung der Klassenbezeichnung D/H21A auf D/H21L / D/H21B auf D/H21K
 Änderung bei den Sprint-Klassen, Aufnahme von D/H-12 + D/H-16

angepasste Version auf die Berliner OL-Seite vorstellen
und zum kommenden LFA abstimmen.

Beschlussfassung bei der nächsten LFA-Sitzung am 14.08.2023

Bahnvorgaben 2014

• eventuell zu aktualisieren
• Aktualisierungsbedarf zu ermitteln

evtl. an der Kurz- und Mittelbahn zu drehen

Entwurf für die Empfehlung der Bahnkombination für die Disziplin Lang wurde erarbeitet, dabei 
berücksichtigt, dass die Klassen D/H19K eine kürzere Bahnlänge erhalten

Abstimmung darüber erst bei einer nächsten Sitzung zusammen mit den Vorschlägen zum dem 
Farbsystem

BTFB Sport-Award

Nominierungen zu spät an den BTFB gemeldet, konnten nicht mehr berücksichtigt werden

Wettkampfbestimmungen

Vorstellung + Erklärung des britischen Farbsystems

Siegerehrungen und Urkunden

• Gibt es Bedarf an Urkunden? – ja bei einigen Teilnehmern
• Könnte über ein Tool geregelt werden – evtl. über O-Manager, muss wenn erwünscht neu 

programmiert werden
• Für Kinder und Jugend zur Motivation – muss sein

Noch keine Entscheidung dazu gefallen, verschoben auf unbefristete Zeit



Öffentlichkeitsarbeit

Team Öffentlichkeitsarbeit Deutschland organisiert einen deutschlandweiten Austausch zwischen allen 
Öffentlichkeitsverantwortlichen der Bundesländer

Anreize zur Durchführung einer LM Staffel/Mannschaft

Wie können wir erreichen, dass diese beiden Veranstaltungen in Zukunft wieder ausgerichtet werden?

Beispielvorschläge:
 Kostenlose Nutzung des SI-Materials vom LFA
 Wenn sich kein Ausrichter findet, wird der LFA diese Veranstaltung mit Unterstützung der 

einzelnen Vereine durchführen

Was sind die Gründe, warum diese beiden Veranstaltungen nicht ausgerichtet werden?
 Vereine fragen

Doppelbelegung von OL-Veranstaltungen in der Region vermeiden

Aktuell hat am 13.05.2023 die BM Lang + ein D-Cup Lauf im MTBO stattgefunden. Beide Läufe 
fanden in unserer Region statt. 

Bei der WK-Planung für 2024 sollte darauf geachtet werden, dass so etwas nicht wieder vorkommt!


